

Für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Res Salvisberg – Schenk

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Ein ganz besonderer Dank

- Herrn Dr. Hanspeter Wolfisberg für die jahrelange ärztliche Begleitung;
- der Spitex ReBeNo für die jahrelange Betreuung und Unterstützung;
- dem Hofmatt – Team in Uettligen für die liebevolle Betreuung und Pflege insbesondere während mehreren Ferienaufenthalten;
- dem Team im Lindenhof für die einfühlsame Begleitung auf dem letzten Weg und für die Unterstützung der Hinterbliebenen beim Abschied nehmen;
- Herrn Franz Schrag, Bestattungen, für die umfassende Unterstützung;
- Herrn Pfarrer David Kuratle, Herrn Andreas Scheuner (Organist) und dem Sigristenteam, für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier.

Wir danken allen, die den lieben Verstorbenen in seinem Leben begleitet und insbesondere während seiner langen Krankheit immer wieder besucht haben.

Und schliesslich danken wir allen, die durch die Teilnahme an der Trauerfeier und mit Karten, lieben Worten und Spenden, uns ihr Mitgefühl ausgedrückt haben.

Meikirch, im Dezember 2015

Die Trauerfamilie